



## Newsletter 01/2010



### Winter Kreismeisterschaften Jugendbereich

An den ersten beiden Märzwochenenden wurden die diesjährigen Winter- Kreismeisterschaften der Jugend ausgespielt. Insgesamt nahmen 81 Kinder aus sieben Grafschafter Vereinen teil – darunter 16 Jungen und Mädchen vom TC Blau-Weiß Emlichheim! Gespielt wurde in den Kategorien u10, u12, u14, u16 und u21 – jeweils eine weibliche und eine männliche Konkurrenz und Spielorte waren die Hallen in Uelsen, Neuenhaus, Bad Bentheim, Schüttorf und Nordhorn. Die Mädchen u10 spielten aufgrund der geringen Teilnehmerzahl im Pool, alle anderen Konkurrenzen wurden in einer Haupt- und Nebenrunde ausgespielt. Alle Teilnehmer haben tolles Tennis gezeigt und hatten viel Spaß. Folgende Platzierungen wurden durch Teilnehmer/innen des TC Blau-Weiß Emlichheim erzielt:

u10w	3. Platz Hauptrunde	Leandra Schoemaker
u10m	2. Platz Nebenrunde	Kilian Bongartz
u12w	4. Platz Hauptrunde	Dana Assen
u12m	4. Platz Hauptrunde	Arian Naber
u12m	1. Platz Nebenrunde	Lukes Brünink
u21w	3. Platz Hauptrunde	Anne Frese

Wir gratulieren allen Teilnehmern ganz herzlich zu den errungenen Platzierungen und wünschen allen Jugendlichen des Vereins viel Erfolg bei den nun anstehenden Meisterschaftsspielen!

---

### Kreistraining

Für den TC Blau-Weiß Emlichheim nehmen bereits seit dem letzten Jahr Leandra Schoemaker und Kilian Bongartz am Kreistraining in Nordhorn teil – Kilian ist zusätzlich auch im Kader für das Bezirkstraining. Am 13. März hat unter der Leitung von Waldemar Freitag in der Sparta Halle die diesjährige Sichtung für das Kreistraining stattgefunden und vom TC Blau-Weiß Emlichheim waren Sandro Zwartscholten und Marco Dreher anwesend. Zwei Stunden lang wurden die Kinder von Waldemar und zwei Hilfstrainern hinsichtlich ihrer spielerischen Fähigkeiten aber auch Koordination, Geschwindigkeit und anderer Merkmale „unter die Lupe“ genommen und nach einem speziellen Punktesystem bewertet. Inzwischen sind die Ergebnisse bekannt und beide Jungs haben die Sichtung erfolgreich beendet und sind somit ab diesem Sommer neben Leandra und Kilian weitere Teilnehmer unseres Vereins am Kreistraining! Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen allen Jugendlichen eine erfolgreiche und lehrreiche Trainingssaison 2010!

## Neuer Trainer

Mit Beginn des Sommertrainings hat uns die Tennisschule Schlichter in Person von Joachim Graef einen neuen Trainer für den Jugend- und auch Erwachsenenbereich zur Seite gestellt. Joachim ist 44 Jahre alt, im Besitz der B-Lizenz und war zuletzt Sportmanager und Tennisschulleiter im Aktivpark Wittenberge. Trainiert wird auf unserer Anlage unter der Leitung von Joachim dienstags, mittwochs, donnerstags und freitags, vereinzelt sind noch freie Stunden verfügbar - wer also noch Interesse an Training bei Joachim hat, möge sich bitte mit den Sportwarten Rudolf und Helga in Verbindung setzen! Wir wünschen Joachim viel Erfolg und Spaß bei seiner neuer Aufgabe und freuen uns, dass wir ihn für unseren Verein gewinnen konnten!

